

Mitteilung	5071/2018	Fachbereich 3 Herr Schlich
Baumfällungen auf dem Friedhof in Hausen		
Folgenden Gremien zur Kenntnis: Ausschuss für Verkehr, Umwelt, Forst und Klimaschutz Ortsbeirat Hausen		

Sachverhalt:

Der Ortsbeirat Hausen hat in seiner Sitzung am 02. November 2017 angeregt, dass drei Birken auf dem Friedhof in Hausen gefällt werden sollen und durch andere Bäume ersetzt werden. Grund für die Fällung ist, dass das Wurzelwerk der Birken die anliegenden Grabeinfassungen anhebt.

Bei der anschließenden Ortsbesichtigung durch den Baumkontrolleur des Betriebshofes wurde festgestellt, dass es sich bei den Birken um gesunde, standsichere Bäume handelt. Das Wurzelwerk der Bäume greift zum Teil die Grabeinfassungen an. Eine Standsicherheit der Grabmale ist derzeit nicht gefährdet. Würde diese Argumentation greifen, sind auch weitere Bäume auf den übrigen Friedhöfen betroffen. Nach seiner Feststellung ist eine Entfernung der Bäume nicht erforderlich. Wegen Totholzeseitigung wird der Betriebshof das Astwerk durchforsten. |

Anlagen:

Keine |